

Les chanteurs investiront la place Pestalozzi le 3 août à 17h

Croisière chantante à Yverdon

Les animations musicales qui enchantent semaine après semaine le merveilleux cadre de la place Pestalozzi à Yverdon ne sauraient s'achever sans que l'art choral n'ait été mis à l'honneur. Il n'en sera pas autrement en cette année 2013, qui sera celle de la 30e Croisière chantante de Suisse romande. Alliant dépaysement et vacances actives, 90 choristes romands se sont en effet envolés à la mi-juillet pour Moscou, endroit où ils sont montés à bord d'un bateau de croisière qui les a conduit en une dizaine de jours -par la voie des Tsars- jusqu'à Saint-Pétersbourg.

Pendant leur navigation, ils

ont déchiffré, appris et répété des chœurs du pays traversé, mais aussi des airs populaires du pays romand et de ses fameux compositeurs. A la baguette de ces moments de musique, deux chefs de chœur bien connus des amateurs d'art choral de ce coin de pays: l'enseignante du Gros-de-Vaud et directrice de chœur Edwige Clot est pour la deuxième fois à la direction des chanteurs-navigateurs. Son collègue Gonzague Monney, directeur -entre autres- du Chœur Faller de Lausanne et maître de musique au Gymnase intercantonal de la Broye, en est à sa quatrième Croisière chantante. Et pour

la vingt-et-unième fois, c'est Yverdon-les-Bains qui aura droit à l'acte final de cette Croisière en chansons.

Fidèles à la tradition, les membres du Zonta Club d'Yverdon et région entourent durant toute la journée du samedi 3 août les choristes et leurs directeurs et -avec la complicité de l'Office du tourisme pour les installations techniques- offriront cet unique concert au public, à 17 h sur la place Pestalozzi. Une collecte sera effectuée durant le concert et les fonds recueillis iront aux actions philanthropiques que mène année après année le Zonta Club.

Com. ■



De retour de Russie, les 90 interprètes de la Croisière chantante seront yverdonnois le temps de leur unique concert 2013.

La Région, 26.7.13